



## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 220/sipers/sdmhumas-oikn/06/2024

24 Juni 2024

## Kunjungi Kantor Otorita IKN di Balikpapan, Plt. Kepala dan Plt. Wakil Kepala Otorita IKN Bahas Percepatan Pembangunan Nusantara

**BALIKPAPAN** – Plt. Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), M. Basuki Hadimuljono, dan Plt. Wakil Kepala Otorita IKN, Raja Juli Antoni, melakukan kunjungan kerja ke Kantor Otorita IKN di Balikpapan pada Senin (24/06/2024). Kunjungan ini menandai langkah penting dalam koordinasi dan percepatan pembangunan Nusantara.

Kunjungan dimulai dengan rapat bersama para Eselon I untuk membahas berbagai aspek penting terkait pembangunan Nusantara. Rapat ini bertujuan untuk memastikan koordinasi yang lebih efektif dan memperkuat sinergi antara berbagai elemen yang terlibat dalam pembangunan ini.

Setelah rapat, Plt. Kepala dan Plt. Wakil Kepala Otorita IKN meluangkan waktu untuk bertemu dengan para staf Otorita IKN di Balikpapan. Dalam pertemuan tersebut, keduanya memberikan arahan dan motivasi kepada seluruh staf, menekankan pentingnya kerja sama dan dedikasi dalam mewujudkan visi besar IKN sebagai ibu kota masa depan Indonesia.

“Kunjungan ini menjadi penting bagi kita semua khususnya bagi saya dan Pak Raja dalam memantau langsung perkembangan pembangunan di lapangan dan mendengarkan langsung aspirasi serta masukan dari para staf. Kami ingin memastikan bahwa seluruh tim bekerja dengan satu tujuan, yaitu membangun Nusantara yang cerdas, hijau, dan melakukan pemerataan pembangunan di Indonesia,” ujar Basuki.

Raja Juli Antoni menambahkan, “Sinergi dan kolaborasi yang baik antara seluruh elemen yang terlibat sangat penting untuk keberhasilan pembangunan ini. Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh staf, kita bisa mewujudkan Nusantara sesuai dengan harapan kita semua.”

Selanjutnya, Basuki dan Raja melanjutkan perjalanan ke wilayah Nusantara untuk meninjau beberapa progres pembangunan infrastruktur penunjang seperti Bendungan Sepaku Semoi, Lokasi Pembangunan IPA Kap. 300 L/Detik (Intake Sepaku), Pembangunan SPAM Sepaku, dan Reservoar. Selain itu rombongan juga meninjau infrastruktur lain di KIPP seperti Kantor Presiden, Kantor Kemenko, serta Memorial Park.

Kunjungan ini diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan semangat kerja di antara seluruh pihak yang terlibat dalam pembangunan Nusantara, serta menjadi langkah awal menuju realisasi Nusantara sebagai ibu kota baru yang cerdas dan berkelanjutan.

---

**Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**

**Kontak:**

halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



